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Zitat von Clubi 

Zitat von schwamm84 

Schau dir die Transfers 17/18 vom VFL Wolfsburg an.

Eingekauft für 72 Millionen €.

Die Spieler haben jetzt vielleicht noch ein Drittel Marktwert. Bei Ignacio
Camacho (14 Millionen €) war wohl auch Pech dabei, ist Invalide.

Dann ging es weiter in Huddersfield 18/19.

Terence Kongolo, gekauft für 20 Millionen €, jetzt 2,5 Millionen €.

Kann mal passieren?

Zweitteuerster Einkauf Adama Diakhaby 10 Millionen €, jetzt 2 Millionen €.

War nur Pech?

Ramadan Sobhi 6,5 Millionen €, jetzt 3 Millionen €.

Da braucht Bader 3 Leben für, um so viel Geld zu verbrennen, wie Rebbe es in
2 Jahren geschafft hat…

Alles anzeigen 

Gab es in seiner Amtszeit nur diese vier Transfers, oder gab es da noch mehr, die Du
jetzt unter den Tisch fallen hast lassen?

Und war er der Alleinverantwortliche für all diese Transfers, oder wie bei uns nur der,
der Tranfers vorbereitet und einleitet?

Alles anzeigen 

So schwer, selbst auf tm zu schauen?
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Ich habe die größten Transfers rausgepickt und mich auf diese bezogen, weil man da ja auch
den größten Verlust fahren kann.

Wenn man alle Transfers betrachtet:

Vergleich der Marktwerte vorher nachher 60 Mio € Wertverlust.

Also auch bei den „kleinen“ Transfers war keiner dabei, der die großen Verluste wettmachte.

Bei Wolfsburg waren es 9, wo man Geld in die Hand genommen hat. Bei Huddersfield 7.

Zu den anderen Anmerkungen:

Ja blöd, wenn es sein Team war. Schade, dass er als Chef kein Veto einlegen konnte.
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